



学校経営理念：共に高まり合う熊三小 学校文化の創造

Kumasan

平成28年9月20日
学校だより 第7号
熊野第三小学校
校長 平岡 弘資
HP <http://kuma0316.ec-net.jp>

☆運動会に向けて

「おはようございます。久しぶり！」朝の正門で子供たちの挨拶が返ってきました。9月1日、2学期の始まりです。日焼けした元気な顔の子供たちを見て一安心。2学期は運動会、学習発表会と大きな行事が目白押しです。普段の教室の学習では見られない姿を見つけていこうと思います。

さて、今週末は運動会です。放課後職員室にいると外の通学路から「赤、赤、赤、ゴーゴーゴー、白、白、白・・・」と大きな歌声が聞こえてきます。応援団の子でしょうか、歌いながら帰って行きます。俄然運動会に向けて盛り上がってきました。毎日の運動会の練習、子供たちはしっかり頑張っています。2つ紹介します。下段にもありますが、3・4年生の筆踊り。女性会の方々のご指導の下、練習しています。うまく踊っている4年生男子に「上手だねー」と言うと、「目線にコツがあるんよ。」と教えてくれました。女性会の方のご指導をしっかりと聞いて体得し、自信たっぷりに教えてくれました。たいしたものです。5・6年生は組体操に取り組んでいます。安全には十分留意しつつ大技にもチャレンジします。先日練習を見に行くと、ある男子グループが困っている様子。一人の男子の足の爪が伸びてはがれそうになって力が入らない感じ。一人の男子が「保健室行って爪切ってこいよ。お前がおらんと技が完成せんじゃけえ。」当人は授業中に抜けて良いか悩んでいる様子。「保健室行っていいよ。」すぐに向かいました。あとのメンバーはかえってくるまで他のグループの練習を観察。自分で上手に爪を切っかえってくるとみんなが「さあ！やるぞ！」と声をかけ、大技に挑戦していました。友だちと協働して何かを成し遂げる時、お互いに要求しあうことはチームとして高まるためには必要だと思います。当然相手が傷つく言葉やマイナスの発言は絶対にだめですが。そのグループからはチームとして高まり合うオーラを感じました。運動会本番が楽しみです。

☆熊野の伝統 筆踊り

9月8日（木）に、3・4年生が踊る「筆踊り」の指導で女性会の方々に来ていただきました。暑い中、指先・足の上げ方など細かい部分までのご指導ありがとうございました。



☆PTA校内美化作業

8月28日（日）のPTA校内美化作業、暑い中ありがとうございました。おかげで校内がさっぱりし、気持ちのよい2学期を迎えることができました。



☆教職員就任のお知らせ

少人数指導として、大野 美恵子先生が就任されました。主に低・中学年に出させていただきます。
専科として、宗像 郁子先生が就任されました。4年生以上の学級に出させていただきます。
また、のぞみ学級の担任として後藤晋弥先生が就任されました。よろしく申し上げます。